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Presentazione progetto “pedibus” cittadino 

 

Afragola – IL 29 Ottobre il circolo Legambiente Afragola in collaborazione con 

l’Assessorato all’Ambiente dell’Amministrazione Tuccillo organizzerà presso la 

scuola Europa Unita, sita nel rione Salicelle, la presentazione della sperimentazione 

del progetto pedibus cittadino. L’iniziativa rientra nella nuova campagna di 

Legambiente “Vado a scuola con gli amici : in bus, a piedi, in bici”. In 

collaborazione con l’istituto scolastico promuoverà un nuovo modo di andare e 

tornare da scuola, ascoltando i desideri dei più piccoli. Il 29 ottobre infatti con l’aiuto 

delle insegnanti e dei volontari di Legambiente i bambini potranno andare a piedi da 

casa a scuola, divertendosi insieme ai propri compagni, in totale sicurezza e armonia 

e al fine di trasmettere ai più piccoli il rispetto e l’amore per l’ambiente e per aiutarli 

ad acquisire uno stile di vita più sostenibile, riappropriandosi  del piacere di 

camminare o di pedalare, fare del sano movimento, conoscere il proprio quartiere e le 

regole della strada! La giornata terminerà con giochi , decorazioni, street art e 

guerrila gardening realizzati dai bambini al fine di rendere più bello e colorato il 

percorso. In ultimo i bambini dovranno compilare un questionario sulla mobilità, i cui 

risultati saranno presentati al Sindaco prospettando possibili soluzioni a medio e 

lungo termine per migliorare la sicurezza e la piacevolezza della mobilità senz’auto. 

Un modo per chiedere al primo cittadino di identificarsi nei bisogni di mobilità dei 

cittadini sotto il metro e mezzo! 

Per l’assessore Salvatore Iavarone “si tratta ancora una vola di un’iniziativa per 

coinvolgere attivamente i bambini della città su un progetto di mobilità sostenibile. 

Con Legambiente che gratuitamente organizza questa iniziativa si è scelto di partire 

dalle salicelle per dare ancora una volata il messaggio che quel quartiere è una nostra 

priorità”. 
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